

Deutlicher 5:2 Sieg der E Jugend im Freundschaftsspiel in Heitersheim

01.03.2015 12:28 von SC Holzhausen

Am Samstag, 28. Februar, reiste man zum ersten Spiel im Jahr 2015 zum Freundschaftsspiel nach Heitersheim. Auf dem dortigen Kunstrasen verschlief die Truppe um Spielführer Ben Fiand die ersten 10 Minuten und musste folgerichtig erst einmal einen 0:1 Rückstand hinnehmen. In der Folge fand man jedoch immer besser ins Spiel und konnte die Partie in den Griff bekommen. Die nun augenscheinliche Überlegenheit führte zu einigen Torchancen in Hälfte eins, wobei lediglich Stefano Brunetti und Marvin Guillen erfolgreich waren. Letzterer traf mit einem schönen Flachschiess ins lange Eck.

In der zweiten Hälfte änderte sich an den Spielanteilen zunächst nichts. Holzhausen bestimmte weiterhin die Partie und erhöhte, teils mit schön herausgespielten Toren, zum Endstand von 5:2. Hierbei konnten sich Maximilian Schinzig, Ben Fiand, sowie Stefano Brunetti mit seinem zweiten Treffer, in die Liste der Torschützen eintragen.

Insgesamt eine gute Partie, bedenkt man, dass dies die erste seit dem Ende der Vorrunde war und ein mehr als verdienter Sieg. Allerdings muss noch daran gearbeitet werden, dass der Spielfluss und der Einsatzwille konstant über die gesamte Spielzeit bestand hat und die Fehlerquote im Passspiel reduziert wird; will man gegen die kommenden, starken Gegner in der Rückrunde bestehen.

Der SCH spielte mit: Kevin Holzer, Ben Fiand, Luca Strobel, Levin Strobel, Marc Bögelsbacher, Marvin Guillen, Tim Pabst, Stefano Brunetti, Maximilian Schinzig, Nils Schard.

Die nächsten Vorbereitungsspiele finden am Freitag, 06. März (18.00 Uhr) und Samstag, 07. März (11.00 Uhr) in Holzhausen statt. Gegner sind dann der SV Hochdorf sowie die Sportfreunde Elzach-Yach. Die Punktspielrunde startet dann am Samstag, 14. März mit dem Spiel in Elzach.

